



Sehr geehrte Damen und Herren,  
liebe Judosportlerinnen und Judosportler,

zu den Deutschen Judo Pokalmeisterschaften begrüße ich Sie, die aktiven Judospielerinnen und Judospieler sowie Ihre Trainer und Betreuer, die Wertungsrichter und die fachkundigen Zuschauer aufs Herzlichste. Ich freue mich sehr, dass es dem Judo Team Steinheim zum zweiten Mal gelungen ist, diese besondere Meisterschaft nach Steinheim zu holen.

Wir dürfen uns wieder auf hoch motivierte Athletinnen und Athleten am 20. und 21. Oktober 2018 in Steinheim freuen. Es werden sicher spannende Tage, begegnen sich Sportlerinnen und Sportler sowie Mannschaften aus verschiedenen Bundesländern mit unbekanntem Spielstärken. Ich wünsche natürlich allen viel Erfolg und einen Lernzuwachs bei interessanten Begegnungen.

Gewähren wir dieser interessanten Sportart die die notwendige Aufmerksamkeit und Unterstützung!

Das Judo Team Steinheim hat dieses Highlight im Steinheimer Sportkalender 2018 wieder hervorragend vorbereitet. Um den Anforderungen gerecht zu werden, sind Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, aber auch viele ehrenamtliche Helferinnen und Helfer notwendig. Die Veranstaltung ist eine Herausforderung. Sie verlangt sowohl vor als auch hinter den Kulissen viel Zeit und Organisationstalent. Ich danke daher allen, die sich in den Dienst des Vereins gestellt haben und zum Gelingen des Ereignisses beigetragen haben.

Seit Jahrzehnten steht das Judo Team Steinheim für international herausragende Leistungen im Judoport, auf die der Verein und die Wettkämpferinnen und Wettkämpfer stolz sein können.

Besonderer Dank gebührt auch der Stadt Steinheim sowie all denen, die diese Veranstaltung mit persönlichem Einsatz und finanzieller Unterstützung möglich gemacht haben.

Ich wünsche allen teilnehmenden Sportlerinnen, Sportlern und Mannschaften ein erfolgreiches und sportlich faires Turnier und den Zuschauern spannende Unterhaltung mit spannenden Wettkämpfen.

Ihr

Matthias Müller

Präsident [Sportkreis Ludwigsburg](#)